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Negli ultimi anni l’evoluzione del budget del settore sistemi informativi ha visto una riduzione del
53% della spesa corrente destinata allo sviluppo, applicazione, manutenzione, di cui si sta parlando
in merito a questo contratto. Siamo passati da 5,2 milioni a 2,4 milioni d’euro, destinati a
progettazione, sviluppo e manutenzione.
Il budget così configurato consente ora soltanto la gestione della manutenzione dei sistemi
informativi di sviluppo delle nuove applicazioni nel reperimento di risorse da altre forme. La
gestione delle applicazioni era gestita con 3 contratti diversi. Uno per le applicazioni mainframe e
due per le applicazioni dipartimentali web.
La riduzione della disponibilità economica ha portato alla riduzione a di 2 contratti, uno relativo alle
applicazioni di tipo mainframe e un unico contratto per la manutenzione dei sistemi informativi
dipartimentali web. Quest’accorpamento di contratti è stato reso necessario per razionalizzare la
gestione della manutenzione e di conseguenza la spesa. La ditta Core, ora Sinergis è presente nel
contratto mainframe in un raggruppamento di impresa prorogato fino al 2010.
Il contratto per la manutenzione dei sistemi informativi e dipartimentali web è stato aggiudicato in
gara a evidenza pubblica alla società Engineering. Proprio a conseguenza della riduzione
progressiva del budget del settore le giornate di servizio erogate dalla ditta Core sono diminuite
negli ultimi anni.
Da qualche anno non sono più presenti nel sit, se non in modo molto marginale. Nell’ultimo anno,
in base ai dati registrati dai nostri sistemi contabili, sono state fatturate l’equivalente a 6, 7 persone
anno, comprese alcune attività subappaltate. La perdita del contratto dispiace, anche perché
c’impone, come clienti, una discontinuità con persone, professionalità, con le quali abbiamo
lavoravo per molti anni, ma i meccanismi delle gare, contratti pubblici non consentono altri tipi di
aggiudicazioni per importi e tempistiche nell’ordine di grandezza dei nostri contratti.
L’offerta vincente garantisce un risparmio comunque all’Amministrazione e un approccio
innovativo nella gestione del contratto, applicando una metodologia di lavoro per la gestione dei
sistemi informativi, basati su formazione specifica dei propri dipendenti.
Core, d’altro canto, negli ultimi anni aveva diversificato il portafoglio cliente, riducendo la
dipendenza dal Comune di Bologna e l’ingresso nel 2009 in una società più grande, distribuita su
tutto il territorio nazionale, Sinergis facendo capo a un gruppo più ampio Dedagroup avrebbe
consentito di diluire l’impatto della commessa persa nel portafoglio ordini, portafoglio clienti nella
nuova configurazione societaria.
Siamo comunque sensibili al problema sollevato e con l’obiettivo comunque di ridurre l’impatto
che l’uscita da Core, ora Sinergis… una delle persone è stata inserita nel contratto mainframe, in
modo da garantire la sua presenza nel Comune ed è stato chiesto alla ditta aggiudicatrice di valutare
la possibilità di assorbire ulteriori risorse nel rispetto dei contratti e le autonomie decisionali
aziendali.
Almeno una persona Core è stata presa in carico dalla ditta aggiudicataria e ci risulta che ci sia una
trattativa in corso anche per altre. In merito alla petizione stiamo verificando da possibilità di
comprimere i tempi per arrivare a una risposta nel più breve tempo possibile. Si sta lavorando,
appunto, nell’obiettivo che lei ci ha indicato. Grazie.




